

## ERNESTO GASCO CENSURA EL ABANDONO DEL GOBIERNO DE BILDU AL BARRIO DE AMARA BERRI

El candidato socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Ernesto Gasco, ha denunciado el "desprecio" del gobierno de Bildu al barrio de Amara Berri.

En un acto desarrollado frente a la rotonda de la plaza Aita Donostia, Gasco ha recordado que el pasado 10 de diciembre "Bildu decidió de manera unilateral y sin consultar con ninguna entidad vecinal de Amara desmontar la escultura de la Paloma de la Paz de Nestor Basterretxea que, desde hace muchos años, presidía este punto de Amara. Desde entonces, no se sabe nada de la Paloma, que sigue almacenada en un taller que ya ha expresado que le molesta por el volumen que ocupa, ni de la rotonda."

Desde entonces, se ha oído de todo. "Que si una reordenación viaria, que si un proceso participativo para ver qué se quiere hacer...y todo para disfrazar una decisión que no ha contado con la mayoría municipal y que ha dejado la rotonda tal y como se ve: fea, sin identidad, sin apenas un arbusto o unas flores", ha dicho Gasco.

El candidato a Alcalde de San Sebastián ha señalado que "es un poco la tónica general del barrio. Ahí están problemas como los de las pistas deportivas de Felipe IV, llenas de pintadas y graffitis, las plazas del Sauce y Errondo que asisten a una peligrosa degradación que ya ocasiona problemas de seguridad, el parque de Amaiur que al año de su creación está descuidado y lleno de excrementos de perros, por no hablar del viejo Morlans, que pide a gritos una intervención, de la poda no llevada a cabo en el arbolado del entorno de Anoeta, de las molestias por el descontrol de las fiestas de la izquierda abertzale en Ferrerías. la situación de las plazas de la zona de Podavines.."





Ernesto Gasco también se ha referido a uno de los grandes problemas pendientes de Amara: el vial de Carlos I. "Gracias al estudio encargado por los propios vecinos hoy sabemos que tienen que soportar en ocasiones ruidos que superan a los de un aeropuerto. ¡Cómo no van a quejarse, si ni siquiera han colocado un simple semáforo para calmar los tráficos", ha dicho.

Para los Socialistas Donostiarras, Amara Berri es un barrio fundamental al ser el más populoso de la ciudad. "Está pendiente el destino que tendrá que tener la Casa de Cultura Ernest Lluch, toda vez que se lleve adelante la remodelación del estadio de Anoeta. Nosotros hemos propuesto que se ubique en el actual edificio de la subdelegación del gobierno, cuyas principales oficinas han sido trasladadas a otros lugares, como Aldunaene. No puede ser que semejante edificio esté infrautilizado con las necesidades que tiene Amara."

El traslado de la Guardia Municipal al edificio de Morlans, el destino que tendrá la actual estación de autobuses cuando se proceda a la apertura de la nueva en Atotxa, el soterramiento del topo para solucionar el ruido en la zona de Errondo, que se poden de una vez por todas los árboles que han alcanzado gran altura en el Paseo de Bizkaia, que se dé una identidad a los ahora denominados jardines Menchu Gal y a su caseta de baños abandonada, solucionar los problemas de la plaza de los Soldados..

"Es hora de mejorar Amara", ha dicho Ernesto Gasco. "Este gobierno no se ha caracterizado precisamente por esmerarse en el barrio, más allá de la polémica actuación del bidegorri por la Avenida de Madrid."

Ernesto Gasco ha señalado que, si es Alcalde, habrá en todos los barrios planes cuatrianuales para que todo esté en perfecto estado. "Conmigo se va a acabar la actual situación de dejadez".

